



JURNAL

Psikologi Klinis dan Kesehatan Mental

Volume 5
September 2016

Hubungan antara The Big Five Personality dengan
Nomophobia pada Wanita Dewasa Awal
Agung Prasetyo & Atika Dian Ariana

Hubungan antara Harga Diri dengan
Faktor Protektif pada Pelajar SMA Korban Bullying
Fama Annary & I Sanny Prakosa Wardhana

Pengaruh Aerobic Exercise
terhadap Psychological Wellbeing pada
Mahasiswa dengan Beban Akademik Tinggi
Gazhella Stefy & Afif Kurniawan

Persepsi terhadap Dukungan Suami
pada Primipara yang Mengalami
Depresi Pasca Melahirkan
Lucky Windaningtyas Marmer & Atika Dian Ariana

Gambaran Strategi Coping Stress pada
Remaja Korban Cyberbullying
Randy Prawita Putra & Atika Dian Ariana

Modeling sebagai Teknik Melatih
Komunikasi Interpersonal pada Anak Cerebral Palsy
Klasifikasi Spastic Quadriplegia dan Hipotonia
Raisa Karima & Woelan Handadari

Posttraumatic Growth pada
Wanita Penderita Kanker Payudara
Pasca Mastektomi Usia Dewasa Awal
Frida Rahmadhani & I Sanny Prakosa Wardhana

Table of Contents

No.	Title	Page
1	The Relationship between The Big Five Personality and Nomophobia on Young Adult Women	1 - 9
2	Hubungan antara Harga Diri dengan Faktor Protektif pada Pelajar SMA Korban Bullying	10 - 18
3	Pengaruh Aerobic Exercise terhadap Psychological Wellbeing pada Mahasiswa dengan Beban Akademik Tinggi	19 - 29
4	Persepsi terhadap Dukungan Suami pada Primipara yang Mengalami Depresi Pasca Melahirkan	30 - 39
5	Gambaran Strategi Coping Stress pada Remaja Korban Cyberbullying	40 - 49
6	The Use of Modeling Method to Train Children with Cerebral Palsy Spastic Quadriplegia and Hypotonia Types Interpersonal Communication	50 - 63
7	Posttraumatic Growth Emergence on Women with Breast Cancer after Mastectomy in Early Adulthood	64 - 77

Gambaran Strategi Coping Stress pada Remaja Korban Cyberbullying

Gambaran Strategi Coping Stress pada Remaja Korban Cyberbullying

1. Randy Prawita Putra --> Mahasiswa Fakultas Psikologi / prawitaputra@gmail.com
2. Atika Dian Ariana --> Dosen Fakultas Psikologi / atika.ariana@psikologi.unair.ac.id

Abstract

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan gambaran mengenai strategi coping stress pada remaja korban cyberbullying. Fokus penelitian ini adalah bagaimana strategi coping stress yang dilakukan remaja yang menjadi korban cyberbullying. Perspektif teori yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah coping stress milik Lazarus & Folkman (1984). Penelitian ini melibatkan 3 orang subjek penelitian yang terdiri dari 2 remaja laki-laki dan 1 remaja perempuan yang menjadi korban cyberbullying. Subjek 1 merupakan remaja berusia 19 tahun, subjek 2 merupakan mahasiswa berusia 18 tahun, dan subjek 3 merupakan mahasiswa berusia 21 tahun. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus intrinsik. Teknik penggalan data yang digunakan adalah wawancara mendalam. Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi semua subjek menggunakan semua strategi coping stress, baik itu problem-focused coping ataupun emotional-focused coping.

Keyword : coping, stress, , remaja, , , , ,

Daftar Pustaka :

1. **Kraft, M. E., & Wang, J. , (2009).** Effectiveness of Cyber Bullying Prevention Strategies: A Study on Students' Perspectives. . III(2), 513 - 535 : International Journal of Cyber Criminology